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1 Formalia

1.1 Präsidium

• Protokoll: Mario Hanser

• Redeleitung: Niels
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2 StuRa

Änderungsantrag Mehrfachvertagungen
(RCDS)

Wert Stimmen

Ja 3
Nein 2

Enthaltung 6

Solidarität mit Studierenden in Weißrussland
()

Wert Stimmen

Ja 12
Nein 0

Enthaltung 0

Harte Quoten
(Vorstand und Außenreferat)

Wert Stimmen

Ja 3
Nein 5

Enthaltung 1

Mandatierung Teilnahmegebühren
(Vorstand und Außenreferat)

Wert Stimmen

Ja 0
Nein 6

Enthaltung 3

Stellungnahme G20
(RCDS)

Wert Stimmen

Ja 0
Nein 7

Enthaltung 5

Stellungnahme G20
(Referat für pol. Bildung)

Wert Stimmen

Ja 1
Nein 3

Enthaltung 6
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3 FakRat

Vorbesprechung war am Montag. Kritisch:
Beschluss vor 2 Jahren das Ranking zu Boykottieren, vielleicht wollen wir doch wieder
mit machen, um Werbung für unsere Uni zu machen. Früher war das Ranking ganz ka-
tastrophal (Fabian). Ist mittlerweile besser, aber immer noch fragwürdig. Gibt bessere
Systeme, zB Studienführer der Zapf. Freiburg muss auf jeden Fall Werbung machen. Wir
würden beim CHE Ranking mitziehen, mit der Vorderung im Bezug auf Werbemaß-
nahmen auch Vorschläge von uns einbringen und umsetzen zu können. Fabian würde
persönliches Gespräch mit Herten bevorzugen. Bisher wurde sich wenig um Werbung
gekümmert, jetzt sind wir in der Position Druck zu machen.
Junior Professor Ita ist in Verfahren, bei dem entschieden wird, ob er eine Proffesur
bekommt oder nicht. Er bekommt von vielen Seiten Bestätigung für Forschung und
Lehre, wir sehen das anders. Evaluationen sehen nicht schlecht aus. Letzte möglichkeit
um einen zweiten Van der Bij zu vermeiden (Philipp). Fabian hat nichts soo schlechtes
von Ita gehört. Erasmus wird von ihm nicht gut gemacht. Frage nach objektiven Mei-
nungen. Kritisch durch mangelnde Beteiligung, Probleme für Professur der Person. Wir
haben drei Stimmen, die können wir auch aufteilen, 2 dagegen und eine dafür und eine
Stellungnahme dazu.

4 Pi-tsch Party (Finanzbericht)

Wir haben verlust gemacht. Strichliste für Fachschaftler ist verlorengegangen. Jeder
sollte nachzahlen, was ungefähr auf der Liste stand.
Viele Getränke wurden neu geöffnet

5 *Server

Fabians Vorschlag: DELL PowerEdge T30 Server Xeon E3-1225 V5 8GB 1TB DVD+/-
RW nOS Wir könnten uns auch noch einen Bildschirm leisten und währen immer noch
im Budget. Noch kein Feedback für Severin, der sich mit darum kümmern wollte.

Wollen wir Fabian die Erlaubnis geben 530 Euro dafür auszugeben
(RCDS)

WertStimmen

Ja 7
Nein 0

Enthaltung 0

6 Tutoreneva

Feedback ist nicht so wahnsinnig groß. Vor allem von den kleinen Masterveranstaltungen.
Ist neu, heißt es gibt immernoch Probleme. Nächstes mal vielleicht früher starten.
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7 Ersti-Einführung

Wollen regelmäßig Feedback. Heft ist fertig. Homepage ist angepasst. Tüte kaufen wir
wahrscheinlich, Mario kümmert sich drum. Hütte läuft.

8 Prüfungsausschuss

Fabian muss nicht oft was dort machen. Prüfungsausschuss stimmt über alle Härteanträge
ab. Fabian wollte ablehnen, aber alle Profs, hatten schon zugestimmt, deswegen Fabian
auch. Ging um Sperrung wegen verpasster EXA.

9 Desy-Fahrt

Kurz vor Knapp. Irgendwer macht freiwillig was. Anne? Philipp gibt gerne Infos weiter,
es muss jetzt dann was gemacht werden. Fahrt im November/Dezember. Cernfahrt dann
im Januar.

10 Aufräumen

Sollten vielleicht ein System einführen, dass mehr aufgeräumt wird. Z.B. keine Freige-
tränke in der Sitzung, wenn nicht aufgeräumt ist. Termin für Großputz: Morgen 16:30

11 Sonstiges

Drittes Freigetränk für lange Sitzungen wäre sinnvoll.
Daniel war beim Prüfungsamt, die sind überfordert weil viele die Prüfungsanmeldungen
verpasst haben, wir könnten die Studenten daran erinnern, Facebook, Zettel aufm KLo
oder in den Vorlesungen.
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